


議案外質疑 議案外質疑
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●地方創生及び観光政策について
・鉄道延伸における経済効果について
・さいたま国際マラソンなど様々な大規
模イベントにおける観光客の囲い込み
や、民間企業・商店街との連携について
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●次世代コミュニティバス（EVバ
ス）の導入について
●与野中央公園の整備事業の進捗に
ついて
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●市外の市民保養施設について
●特定外来生物及び有害鳥獣の防除
について
・被害状況と駆除対策について
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●放課後児童クラブの待機児童解消について
・待機児童や定員過にたいする対策
・民間の活用について
●さいたま市地域活動支援センター事業の
補助費に対する効果的な活用方法について
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●旧岩槻区役所敷地について
・旧岩槻区役所解体工事の概要及び進捗
状況について
●岩槻環境センター敷地の今後の活
用について
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●学級数が増加した場合の対応につ
いて
・美園小学校の現状と今後について
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●本市の子育て環境について
・本市の待機児童の現状とその対策につ
いて
・女性の再就職支援の取り組みについて

井
玉
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区
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浦
（
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●まちづくり支援補助金交付制度に
ついて
●都市計画道路の見直しについて
・見直しの現状及び問題点について

　　　業者のモチベーションの向上について伺います。
　　　本市における優遇策は「さいたま市優秀建設工事業者表彰」を受けた事業者等につきましては、独自の評価点を加算したうえで、等級の区分を
行っております。さらに評価点が高い事業者に対しては、上位ランクの入札に参加できる機会を設ける「優秀施行対象工事」の発注も適宜導入をして
いるところです。優秀な事業者のモチベーション向上は、大変重要な課題と思っておりますので、今後も優良企業の更なる意欲の向上が図られるよ
う、入札制度につきまして、引き続き検討を進めてまいりたいと考えております。

　　　学校施設で災害時に活用できるＬＰガスの導入について伺います。
　　　全ての市立小・中学校で自校式給食が提供できるよう給食室整備を進めており、都市ガスを使用している
給食室の一部には、災害時にＬＰガスを接続できる設備がありますが、直ちに利用することができない状況で
す。今後災害時に、活用できるよう検討を進めてまいります。

　　　小中連携のモデルとしての小中学校合築による施設再編を伺います。
　　　今後、小・中学校の校舎を建替える際には「さいたま市公共施設マネジメント計画」に示されているよ
う、同じ敷地内に小学校と中学校の校舎が一体となっている施設一体型の校舎を配置することや、校舎を分離し
て配置することも複合化の選択肢の一つとして考えてまいりたいと思います。

平成27年6月定例会（6月10日～7月3日　24日間） 

会派を代表しての質問

中島 隆一議員（中央区）

防災の観点からの公共施設の再編について

さいたま市の教育について

問
答

問
答

　　　公共施設における市民活動と政治活動の明確化について伺います。
　　　本市では「さいたま市市民活動及び協働の推進条例」第２条により、市民活動を「市民が地域又は社会
における課題の発見及び解決のために、自発的かつ自主的に行う非営利で公益的な活動」と定義しておりま
す。同条において「宗教の教義を広めることを目的とする活動」「政治上の主義を推進することを目的とする
活動」「特定の公職の候補者若しくは公職にある者を支持、反対することを目的とする活動」は、市民活動か
ら除くものとしております。
　　　市民活動サポートセンターで明らかに政治活動をしている団体がいるが、この責任はどうなるのか。
　　　利用団体が市民活動の定義で除外される活動等を行っていると認められる場合は、利用制限しておりま
すが、その活動内容について確認しているところです。これらの活動について市民の皆様からご意見をいただ
いた際は、適切に対応してまいりたいと思います。

市民活動と政治活動について
問
答

問
答

公共事業発注について
問
答

　　　18歳選挙権を前にして、予想される若者の低投票率への対策を伺います。
　　　市選挙管理委員会が、さいたま市立高校４校の生徒を対象として、平成21年度に実施した政治意識調
査において、「あなたは、20歳になったら投票に行きますか」という設問に対し、67.4％の生徒から「投
票に行く」との回答を得たことがあり、高校生の選挙に対する関心は高いものと考えられ、投票参加が期待
されると考えております。市選挙管理委員会では選挙への意識向上を促す啓発を平時から実施しており、時
機を逸しないよう、新たな取組の準備も進めてまいります。

投票率の低さについて
問
答

　　　いつ、どのように配られたのか。有権者の手元に届くのが、あまりにも遅すぎるのでは。
　　　市内全域で、ポスティングによる全戸配布を行っております。配布時期は４月の統一地方選挙では、
選挙期日２日前の４月10日までに配布を完了しております。

新聞形式の「選挙公報」について
問
答

　　　本市の取り組みについて伺います。
　　　議員提案による条例制定を契機といたしまして、所有者等による管理不全な空き家の改善に取り組んでま
いりましたが、今後、このガイドラインを参考に、更なる改善を図ってまいります。

さいたま市の空き家対策ついて
問
答

市政に対する一般質問

鶴崎 敏康議員（見沼区）

　　　大間木丸ヶ崎線の整備について伺います。
　　　大間木丸ヶ崎線は廃止候補路線ですが、本年５月に都市計画道路の存続並びに整備要望が地元自治会
から提出されております。今後は要望内容を踏まえつつ、総合的に判断してまいりたいと考えております。

問
答

　　　大字廃止と飛び地の解消について伺います。
　　　大字表記の廃止は、例えば市の周年記念事業の一つとして考えている等、全体的な計画の策定につい
て引き続き検討しているところでございます。
　飛び地の解消については、住居表示は有効な手段の一つと考えておりますが、住民記録システムの改修等
に多額の経費が見込まれるとともに、市民生活への影響が非常に大きいことから、住民の方々の意向確認が
必要だと考えております。

住居表示の実施について

都市計画道路について

問
答

高子 景議員（見沼区）

　　　駅改札外の公衆トイレの新築または改築の計画があるのか伺います。
　　　新築に関しましては、用地の確保が難しいことと、防犯上の課題から、新駅設置、駅舎または駅前広
場改修に合わせて整備することが望ましいと考えておりますので、実施計画は策定しておりません。改築に
つきましても、時期を定めることが困難なため、改修の計画を定めておりません。今後も駅周辺施設の整備
に併せ、関係機関等との連携を深めながら公衆トイレの設置を検討してまいりたいと考えております。

問
答

　　　市街地再開発事業で建設される公共施設に整備されるホール施設の規模・機能について伺います。
　　　当該地域において、大小バランスのとれた規模のホールがあることから、既存の市民会館おおみやの
ホールと同等の規模にしたいと考えております。このほか、集会施設などの導入、規模等につきましては、
当該地区にふさわしい文化施設になるよう、今後、検討してまいりたいと考えております。

大宮駅東口大門町２丁目中地区市街地再開発事業等について

駅前公衆トイレについて

問
答

伊藤 仕議員（北区）

青羽 健仁議員（浦和区）

市政に対する一般質問

常任委員会 特別委員会

自由民主党　所属委員会名簿

◎島崎 　豊
土橋 勇司
伊藤 　仕
桶本 大輔
鶴崎 敏康

◎帆足 和之
○高子 　景
都築 龍太
中島 隆一
萩原 章弘

◎江原 大輔
井原 　隆
玉井 哲夫
新藤 信夫

石関 洋臣
稲川 智美
青羽 健仁
中山 欽哉

◎渋谷 佳孝
金井 康博
新井 森夫
関根 信明

総合政策

文教

市民生活

◎中山 欽哉
稲川 智美
玉井 哲夫
伊藤 　仕
高子 　景
萩原 章弘
新藤 信夫

予算保健福祉

まちづくり

議会運営委員会

◎新藤 信夫
青羽 健仁
帆足 和之
中島 隆一
萩原 章弘

議会広報
編集委員会

◎桶本 大輔
江原 大輔
島崎 　豊
萩原 章弘
鶴崎 敏康

◎…委員長
○…副委員長

○島崎 　豊
稲川 智美
中島 隆一
新藤 信夫

議会改革推進

◎青羽 健仁
新井 森夫
江原 大輔
中山 欽哉

東部地域における
地下鉄７号線及び
公益施設整備推進

見沼田圃将来
ビジョン
◎鶴崎 敏康
石関 洋臣
玉井 哲夫
高子 　景
渋谷 佳孝

オリンピック・
パラリンピック
競技大会支援
○伊藤 　仕
井原 　隆
都築 龍太
萩原 章弘
新藤 信夫

政治倫理
中島 隆一
新藤 信夫

大都市
行財政制度

◎関根 信明
土橋 勇司
金井 康博
帆足 和之
野口 明

決算・行政評価
都築 龍太
金井 康博
新井 森夫
渋谷 佳孝
江原 大輔
青羽 健仁
野口 明
鶴崎 敏康

企業会計予算決算
◎中島 隆一
井原 　隆
石関 洋臣
土橋 勇司
帆足 和之
関根 信明


